

La farsa, la patraña, el embuste y la falsía, lo vacío y lo indigno, se han lanzado contra España con los más sucios fines, que suben a la superficie a pesar de la hipocresía con que se pretende tenerlos encubiertos.

Lo que desde fuera quieren negar a España su gran realidad del momento, por los motivos que sean, caminan un tanto en el vacío. Hablan y gritan, gesticulan y lanzan improperios, y en su fantasía alocada sabe Dios hasta dónde llegan. Se olvidan, sin duda, de que aquí existe algo que ellos no pueden nunca desvirtuar. Quisieran decir que España es un pueblo sin libertad, oprimido y coartado, con cárceles repletas, con hambre y miseria, con espectáculos lamentables en las calles, sin orden y en pleno caos, con gentes famélicas por las calles y atrasos sociales como ningún otro pueblo de la tierra. Y tanto llegan a clamar y gesticular, que hasta tienen, a veces, gentes a sueldo que por un poco más de un plato de lentejas, quizás su equivalente al peso en oro, que ellos pagan con el que robaron, hasta se atreven a decir fantasías y fábulas, quizás para justificar así el dinero que reciben, sin darse cuenta que «eso» descubre más aún nuestra «gran realidad».

En esta infame campaña de infundios contra España se ven cosas notables, como la que ha contado «Razón y Fe», recogida directamente de labios de una persona que intervino para desvanecer falsedades publicadas en cierto periódico de gran circulación. El hecho acaba de ocurrir en una inmensa República, que hace de la libertad un culto. Un diario publicó contra España calumnias e infamias tan groseras, que la persona a que antes aludimos, doblada de lo que se decía en el periódico escribió al director, le hizo una visita, le ofreció documentación de primera mano, irrefutable; le dijo que España no está cerrada, como ciertas naciones, y que se puede ir allá de buena fe para ver las cosas por propios ojos... «Mire usted —acabó por decir el director, sonriendo—, hablemos claro: esto —y señaló un grueso periódico con muchos anuncios—, esto es un «negocio». Si yo publico la verdad de lo que sucede en España muchos de estos anuncios serán retirados; un sector de nuestros lectores lo perderemos... Comprenderá usted que...»

Lo que se comprende y se palpa es la falta de dignidad en los calumniadores de España. Entretanto, muchas personas para quienes la dignidad es de más precio que la vida misma, como se ha estado repitiendo en todos los tonos en las propagandas de guerra, están siendo traicionadas y no pueden entenderse, a pesar de su buena voluntad, con otras muchísimas personas de no menos dignidad y buena voluntad, y todo porque entre unas y otras se interpone una muralla de papel sucio, con la peor de las suciedades, que es la mentira. Tenemos seguridad de que el pueblo honrado de un país cualquiera estaría bien dispuesto con España si conociera la verdad; pero no se la quieren decir, porque muchas malas pasiones y el mercantilismo que las explota lo impiden.

Ejemplo clarísimo de esto lo ha dado, no ha mucho, un corresponsal de «Universal» de Méjico, con declaraciones que son del dominio público. El día 30 de octubre último.

El señor Lanz Duret, corresponsal de «Universal», de Méjico, mandó a su director la renuncia como representante y consejero de dicha compañía periodística, si se insistía en suspender la serie de artículos sobre España, que había empezado a mandar. Al salir de Méjico, con destino a España, hizo constatar que se proponía decir lo que veía «con sus propios ojos». En la primera crónica que mandó, fiel a su consigna—que es, por lo demás, deber elemental del periodismo noble—, manifestaba cierta tendencia a la comprensión y al acercamiento, y todo hacía prever que en vez de las truculencias esperadas iba a venir la espantosa noticia de que todo lo que veía en España delataba normalidad, estabilidad, laboriosidad y progreso... Cuando se disponía a enviar su segundo despacho, recibió de la United Press un telegrama de servicio, en que se le comunicaba que su segundo artículo sobre la situación actual de España no sería transmitido, «en cumplimiento de órdenes recibidas».

Así obra esa prensa venal y sectaria pagada por el oro del sectarismo internacional, y a veces por los mismos católicos que alaban y protegen lo indigno fastuosamente presentado, como no lo pueden hacer los diarios católicos, por eso, porque son dignos y no pueden dar beligerancia al embuste y la inmundicia.

ACUERDOS FINALES DE LA CONFERENCIA DE MOSCÚ

Rusia participará en el control del Japón y en el asunto de la energía atómica

Sólo los tres «grandes» serán los árbitros en la Conferencia de la Paz

Ha sido publicado el comunicado final de la Conferencia de Moscú. Consta de unas cinco mil palabras. En él se propone el procedimiento para la elaboración de Tratados de Paz con Italia, Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia, cuya labor la harán únicamente los representantes de Inglaterra, Estados Unidos y Rusia. Los demás países sólo podrán intervenir en las deliberaciones cuando se trate de problemas que les atañen directamente. Se ha creado una comisión de control de la energía atómica que garantizará su uso para fines de paz.

Hay acuerdo en cuanto a la participación de la U. R. S. S. lo mismo en la Comisión del Extremo Oriente que en el Consejo aliado del Japón, respetándose la actual organización norteamericana. En resumen ha prevalecido el criterio ruso de convocar para después de varios meses una Conferencia de Paz en la que los árbitros serán sólo los tres grandes vencedores.

Balance a favor de Rusia

LONDRES, 27.—«El comunicado conjunto de los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Norteamérica y Unión Soviética—escribe el corresponsal diplomático de la agencia Reuters—pone en claro dos cosas:

Primera. La estrecha unión que existe en las relaciones de las grandes potencias desde que en Londres se decidió la formación del Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores.

Segunda. Que las tres grandes potencias se han puesto de acuerdo en el propósito de establecer

una Comisión de control de la energía atómica, en el seno de la Organización de las Naciones Unidas.

Esto mejora el ambiente para la apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas en Londres el 10 de enero. Estos son resultados importantes, para cuyo logro cada una de las tres grandes potencias ha tenido que hacer concesiones.

A primera vista, la balanza de compromisos contraídos por unos y otros parece que se inclina a favor de la Unión Soviética. Esta ha conseguido en sustancia lo que pretendió en la conferencia de Londres, respecto a los tratados de paz en Europa, al pedir la exclusión de Francia y China de las discusiones sobre los tratados con los países satélites de Alemania.

La Unión Soviética ha ganado también la batalla de su participación directa en el control del Japón. Ha obtenido además la promesa del reconocimiento británico y norteamericano a los Gobiernos de Bulgaria y Rumania, a cambio de una ampliación muy modesta de la base de dichos Gobiernos.

Concesiones rusas

Rusia, en compensación, ha accedido en principio a la solución del problema atómico, según las conversaciones celebradas en Washington entre Truman, Attlee y Mackenzie King. Ha concedido también la primacía de la responsabilidad ejecutiva norteamericana en el control del Japón. También ha consentido en convocar la Conferencia General de la Paz,

para la reorganización de Europa, en la próxima primavera, según las líneas trazadas por Byrnes.

El comunicado es notable no sólo por su contenido, sino también por sus omisiones. Apenas es posible que no haya sido discutida en Moscú la realidad del problema del Oriente Medio, máxime cuando la crisis persa es un punto de atracción del interés internacional. Parece ser que la discusión de estos problemas no se efectuó en las sesiones ordinarias de la conferencia, y que por eso no figuran en el comunicado oficial. De todos modos, el hecho de que no se haga referencia alguna a estos problemas, aunque hayan sido tratados al margen de las sesiones reglamentarias, parece indicar que ha habido alguna discusión a las reclamaciones de

Valentía ejemplar de un muchacho de diecisiete años en la captura de un atracador

VALENCIA.—«No hice esto por ganarme una recompensa en metálico, sino por acabar de una vez con el pistolero y maleantes», declaró el joven de diecisiete años Francisco Tortosa Andrés, vecino de Puentevarroz, al entregarle el gobernador civil una recompensa de cuatro mil pesetas por haber contribuido eficazmente a la captura de un atracador en dicho pueblo, hiriéndolo con una escopeta en la cabeza mientras que aquél se defendía con ráfagas de ametralladora. En una fábrica de esparto, en las proximidades

de la Unión Soviética sobre Turquía o que no se ha llegado a un acuerdo sobre las exigencias soviéticas respecto a los Dardanelos. Muchas de las decisiones adoptadas en Moscú no podrán ser aplicadas mientras no las acepten otras naciones a quienes afectan. No es probable que país alguno las rechace, pero Francia y China tienen cierta razón para sentirse defraudadas.

Como en todos los casos similares, las decisiones de Moscú sólo podrán ser juzgadas exactamente cuando se vea cómo se cumplen.

En general puede decirse que si estos acuerdos contribuyen a robustecer la confianza entre las grandes potencias, entonces están justificadas las alabanzas que el coro de comentaristas aliados ha dedicado ya en Moscú a las estipulaciones de la conferencia.—EFE.

de aquel pueblo, se presentó un joven que dijo llamarse Vicente Santa Creus, de veintidós años, natural de Santa Iberia, Francia, y que iba en busca de trabajo. En realidad se trataba de un atracador que quería apoderarse del dinero asignado a los productores de la industria. Se apostó en un recodo del camino, y equívocamente, detuvo al médico del pueblo creyéndose que se trataba del pagador. Los operarios de la fábrica, que le vigilaban, salieron en su persecución; pero el atracador, parapetándose tras los muros de las casas, empezó a dis-

El temporal de vendavales y lluvias en España

Los embalses de la región valenciana totalmente llenos de agua

Parte meteorológico

«El día de ayer transcurrió con nubosidad muy abundante, menor en el Sudeste que en el resto de la Península. La temperatura ha sido alta para la estación. En cantidades muy pequeñas o inapreciables ha llovido en Santander, Burgos y Córdoba.

Tiempo probable: Calmas y nieblas de bastante duración en el interior. Cielo parcialmente nublado en las costas. Vientos del Sudeste en Galicia, con nubosidad creciente, y, por último, lluvia».

En Sevilla

El intenso período de lluvias caído sobre la Andalucía baja ha llenado los pantanos de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, que han embalsado 156 millones 586.000 metros cúbicos de agua, o sea 64.405.000 más que el año pasado. Se hallan, pues, con una reserva de 60.000.000 de metros cúbicos, lo que hace suponer que se acabarán pronto las restricciones eléctricas. El panta-

no que más ha embalsado es el de Guadalquivir, que recoge el agua de la serranía de Cádiz, que tiene ya 54.220.000 metros cúbicos del líquido elemento.—(Cifra).

En Tarragona

La violencia del vendaval en toda la provincia ha sido muy grande el día de Navidad. En Reus, a causa de la violencia del viento cedió una viga del cinematógrafo Cinelandia, y el pánico cundió entre los espectadores, que quisieron tomar precipitadamente la salida, resultando bastantes heridos por contusiones. En Tarragona, el vendaval se llevó parte del teatro ambulante Lope de Vega, pero como estaba desmontándose, no hubo víctimas. Entre los accidentados por la violencia del viento figura el «Magi de los Timbales», popular heraldo de Tarragona que hace muchos años anuncia los festejos y acontecimientos faustos de la ciudad, al que le alcanzó una teja arrancada por el viento.—(Cifra).

En Valencia

Veintiséis millones de metros cúbicos de agua llevaba embalsados ayer el pantano de Alarcón y todavía continuaba la avenida del río Júcar. Como además se ha llenado totalmente el pantano de La Toba, de diez millones de metros cúbicos, hay un total embalsado de treinta y seis millones, que sin contar con el aumento que todavía ha de experimentar el pantano de Alarcón debido a las lluvias en la cuenca alta del río, son suficientes para que la huerta de Valencia y arrozales, en las riberas del Júcar, pueda considerar alejadas para el año próximo las inquietudes de la sequía; una de las consecuencias de la crecida de los embalses es que a comenzado a inundarse el pueblito de Guasca, situado en el fondo del vaso.

Socorro a los españoles en Filipinas

Serán llevados por el «Plus Ultra», que repatriará a quienes deseen volver a España

El Gobierno español viene preocupándose y dedicando una constante atención al penoso estado de los españoles que residen en las islas Filipinas.

Se han hecho envíos de socorro a la colonia española, que quedó en la miseria en aquellas tierras. En estos días, aprovechando las mejores circunstancias, ha decidido el envío del vapor «Plus Ultra», que saldrá el 15 de enero, para la repatriación de los españoles indigentes que desean volver a la Patria. El «Plus Ultra» llevará también socorros a nuestros compatriotas de las islas Filipinas. Además de la ayuda oficial, una Comisión organizadora de auxilio ha abierto una suscripción pública en la que ya han participado numerosas entidades oficiales y particulares.

El Gobierno ha autorizado también el envío de paquetes por los particulares a los españoles que residen en Manila y en otros lugares de Filipinas.

Este pueblo fué expropiado y pagado su importe hace ya tiempo, pero como a consecuencia de la sequía no subió el nivel de las aguas, los vecinos lo habitaban aún y ahora han comenzado a trasladar sus enseres. Los saltos de la Hidroeléctrica de aguas abajo del pantano trabajan a pleno rendimiento con sólo el caudal del Júcar y el del Cabriel, sin que necesiten el impulso de las aguas embalsadas. Existe la impresión de que tampoco las necesitarán hasta que sean levantadas las compuertas del pantano para las necesidades del riego. A consecuencia de ello se han ampuerado las restricciones en Valencia y en muchos pueblos existe un régimen de casi normalidad.—(Cifra).

EN TIERRA SANTA SE PRODUCEN GRANDES DISTURBIOS

Son atacados los edificios de la Policía.—El tiroteo es continuo

LONDRES, 28.—Noticias recibidas a última hora sobre los nuevos y serios disturbios surgidos en Palestina informan que las autoridades han decretado el toque de queda en los sectores hebreos de los municipios de Jerusalén y Tel Aviv. Hasta ahora han resultado muertas nueve personas.

Explosión de siete bombas

JERUSALEN, 27.—Siete bombas han estallado esta noche en el centro de Jerusalén. Los edificios de la Policía criminal han sido afectados por los explosivos y atacados después con armas automáticas. Ha habido víctimas entre la población civil y desde la explosión de las bombas no ha cesado el tiroteo. Han empezado

parar hasta que logró ganar la tierra, internándose en ella. El empleado de la fábrica y concejal del pueblo Fernando Buster, que acababa de recoger una escopeta de su domicilio, organizó la persecución, secundado por los obreros. El atracador consiguió llegar a una cabaña donde tenía una ametralladora, con la que empujaba los muros de las casas, empezó a dis-

a patrullar carros blindados por la ciudad.

En Tel Aviv han explotado también dos bombas.

Noticias de Jafá aseguran que en esta ciudad ha habido nutrido fuego de mortero, del que han resultado numerosas personas heridas. En el sector de la ciudad donde se produjeron los disparos han sido detenidos todos los transeúntes, incluso los británicos, para la investigación sobre los sucesos. (Efe.)

En enero se reunirá en Washington la comisión angloamericana de Palestina

LONDRES 27.—El 7 de enero, en Washington, se reunirá probablemente la Comisión anglo-norteamericana encargada de estudiar la cuestión de Palestina, según declaraciones de un portavoz del ministerio de Asuntos Exteriores británico.

Agregó que todos los miembros ingleses de la Comisión saldrán en breve para la capital norteamericana. En la reunión que se celebre se decidirá el método de trabajo y el itinerario a seguir. (Efe.)

CRONICA INTERNACIONAL

El comunicado de Moscú

Por Juan de ROOA

Aún no se ha hecho público el comunicado oficial de la conferencia celebrada en Moscú...

Es decir, el tema más candente, como ha sido el de Persia...

"La paz no se ha establecido todavía en la Europa martirizada"

Discurso de Navidad del Cardenal patriarca de Lisboa

LISBOA.—El cardenal patriarca de Lisboa, monseñor Cerejeira ha pronunciado su acostumbrado mensaje de Navidad...

«La obra de la edificación de la paz —agregó— exige la escucha y la satisfacción de todas las aspiraciones justas de los pueblos...

los tres Ministros de Asuntos Exteriores de las naciones interesadas en esta cuestión...

Quizá fuera más clara y rotunda la de los tiempos de Talleyrand y de Metternich...

nosotros correríamos detrás del carro triunfal del más fuerte, cual si fuera el más digno de mandar...

Reparaciones Radio garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio.

Organización Nacional de Ciegos Delegación de Avila

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 27 de diciembre de 1945...

Comentarios futbolísticos

Siguiendo la norma acostumbrada los viernes, vamos a hacer una ligera biografía de nuestro próximo adversario...

Pocos equipos habrán sido perseguidos este año por la desgracia como el segoviano.

Hasta la fecha, la Gimnástica ha jugado catorce partidos y tiene aplazado el que debió jugar el pasado domingo en Béjar.



BASILIO

El flemático centro delantero del Castellón entra de lleno en la categoría de los jugadores discutidos.

Ha ocupado en el Real Madrid los puestos de centro delantero e interior derecha e izquierda.



BARINAGA

portentísimo de difícil control por los porteros contrarios. Su elevada estatura le facilitan asimismo el remate de cabeza que practican con verdadera maestría.

Información deportiva

(1-1) y Palencia (1-1) en El Peñasal y contra Burgos (1-1) en Zatorre...

Le faltan por jugar, aparte del domingo con el Avila y del aplazado de Béjar...

Indudablemente lo mejor del equipo de Segovia es el ala derecha de su delantera...

AJEDREZ

En la Prensa y en los cafés Peplillo, Agulla, Novelty y Liceo, habrán visto y leído señores aficionados la convocatoria del «Torneo de Clasificación»...

Del contenido de dicha convocatoria se deduce claramente que la Federación Abulense no ha querido que el Torneo se celebre con arreglo a unas bases estrictamente reglamentarias...

Se observa que el número de movimientos o jugadas tope señaladas a la hora, en las bases, no puede ser menos exigente.

Es pues suficiente con precisar el número de movimientos para que la partida no se prolongue más de lo debido...

Están bien estas medidas que dejo reseñadas cuando se trate de un Campeonato...

descuella la labor de Zuara, una de las mejores adquisiciones de los segovianos.

Tal es nuestro contrincante del domingo próximo. Y si todos los partidos son difíciles...

Y del equipo del Avila seguimos sin saber otra cosa que continúan sin reponerse los lesionados...

ZEDA.

portivamente, nos parece muy acertado que se dé a los inscritos en el «Torneo de Clasificación»...

Aunar facilidades, es lo que han hecho la Federación y el Casino Abulense al organizar el «torneo»...

Ante esta oportunidad que se nos ofrece a los aficionados al Ajedrez, creo que seremos pocos los que dejemos de inscribirnos en Torneo.

Días pasados tuvo lugar el final del Campeonato del Productor organizado en esta capital por «Educación y Descanso»...

JAQUE MATE.

Advertisement for Digestónico, featuring a cartoon character and text about stomach health.

Sección religiosa

Día 29 Sábado.— Santos Tomás, Calixto, Félix, Bonifacio, Domingo, mártires.

Octavario del Niño Jesús

La Santa.— La Rvda. Comunidad de Padres Carmelitas y la Archicofradía del Milagro...

DESDE BOCIGAS

La pastoral magnífica de nuestro ilustre y venerado Prelado, con motivo de las fiestas de Navidad...

Yo he sido testigo presencial de uno de esos humildes lugares, Bocigas. Invitados por el dignísimo sacerdote que regenta esta parroquia...

Invitadas cuantas personas se hallaban comprendidas en las listas benéficas, después de oír la santa misa de esta noche buena...

M. Montalvo.

Todo asegurado en el Subsidio Familiar

- Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto. Subsidios Familiares para sus hijos. Subsidios para su viuda y huérfanos.

Delegación Provincial de Trabajo

Calendario Oficial de fiestas laborales para el año de 1946

En uso de las atribuciones conferidas por el artículo 57 del vigente Reglamento para aplicación de la Ley de Descanso Dominical...

- Primeros. Son fiestas religiosas equiparadas a domingos, en cuanto a los efectos de trabajo, debiendo pagarse íntegramente los salarios...

- Segundo. Son fiestas de carácter nacional asimiladas a domingos, en cuanto existe la obligación de cumplir el descanso...

- Tercero. Tendrán la consideración de días festivos, con igualdad de significación que los señalados en los artículos primero y segundo...

- En consecuencia, en Avila y su término municipal, se declara festivo el día 15 de Octubre, Santa Teresa de Jesús...

- En el resto de los términos municipales de esta provincia, la primera de estas fiestas que se celebren en el año, tendrán la consideración de no recuperable...

- Quinto. La recuperación de días festivos que tengan aquella consideración será obligatoria para el obrero, y deberá practicarse a razón de una hora diaria...

- Sexto. Los obreros que por pertenecer a industrias exceptuadas en el Reglamento para la aplicación de la Ley de Descanso Dominical...

- Séptimo. El calendario presente deroga todas las disposiciones relativas a festividades laborales, de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de Descanso Dominical...

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto Gonzalez de Heredia y Garcés.

Abrigos piel foqueta de 625 pesetas. Variado surtido. San Roque, 7, pral. Peletero.

A. PEREZ Hojalatero, fontanero y fumista. Cristales. Avenida de Portugal, 16. AVILA

GRAN OCASION Se vende local para almacén o trapería con grandes corrales. Informatarán: Capitán Peñas, 7.

Mamá... Mira la cigüeña—en lo alto del campanil!—Pero... ¿qué trae en el pico?— ¡¡Un frasco de AVE-SANIL

GRANJA VALLE AMBLES CASTELLANA NEGRA RHODE ISLAND ROJA LEGHORN BLANCA AVILA

EDICTO

Por el presente que se expide cumpliendo lo mandado en providencia dictada en el día de hoy, por este Juzgado de primera instancia número dieciocho de esta capital...

Corazón de ángel

¡Madrecita mía, Madrecita mía! ¡Ay qué hermosas cosas he visto al salir de la escuela! Mira, dentro de una cuna, como en una cesta, un hermoso niño todo desnudito...

y también te explique de alguna manera más clara la vida del niño. El hombre es su padre, hijo mío, la mujer, que tú dices tan bella, es su madre. La Virgen que vive y que reina en el cielo, y la misma que en el pecho colgada tú llevas...

Román Meléndez

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila Préstamos de nupcialidad La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941...

Adolfo Sánchez R. Católicos 21-23 BISUTERIA — PERFUMERIA — REGALOS Muñecas GISELA VEA ESCAPARATES. PASCUAS AÑO NUEVO REYES FECHAS DE REGALOS No dude, en esta Casa encontrará lo que necesite a su gusto.

